



Landkreis Potsdam-Mittelmark
 Büro des Landrates / Pressestelle

Andrea Metzler
 Pressesprecherin
 Niemöllerstraße 1, 14806 Belzig
 Tel. (033841) 9 12 08, Fax (033841) 9 12 18
 presse@potsdam-mittelmark.de

+ + + **Pressespiegel** 22.07.08

Der Countdown läuft

Segelflug-Weltmeisterschafts-Werbung auf Bussen der Verkehrsgesellschaft

Lüsse (jul). „Die Alternative zur Olympiade in China wird die Segelflugweltmeisterschaft in Lüsse bei Belzig sein“, sagte Dr. Herbert Märtin, Vorsitzender des austragenden Segelflugvereins FCC und erntete Schmunzeln. Gemeinsam mit Landrat Lothar Koch präsentierte er in der vergangenen Woche die Weltmeisterschafts-Werbung, die künftig vier Busse der Belziger Verkehrsgesellschaft ziert. Bei der am 2. August beginnenden WM gehen 134 Piloten aus 34 Nationen, darunter Chile, Türkei, Israel, Japan und Serbien an den Start. Die Piloten fliegen in drei verschiedenen Klassen, der offenen, der 15-Meter und der 18-Meter Klasse. Die Wettkämpfer werden an maximal 13 Wertungstagen an den Start gehen. Für Deutschland starten im Segelflugsport bekannte Namen wie Michael Sommer, Holger Karow, Martin Theisinger, Hermann Leuker und Jürgen Schuster. Als einzige Pilotin geht Katrin Senne, amtierende deutsche Segelflugmeisterin der Frauen, in die Luft.



Dr. Herbert Märtin und Landrat Lothar Koch am Heck des ersten Busses, auf dem die Werbung prangt. Foto: D. Fröhlich

Bei der feierlichen Eröffnung am 2. August auf dem Belziger Marktplatz wird Außenminister Frank-Walter Steinmeier anwesend sein, die Siegehrungen am 16. August nimmt Ministerpräsident Matthias Platzeck vor. Für Hotel- und Gaststättenbetreiber ist die WM ein Segen. Seit Monaten liegen Buchungen für den Zeitraum der Segelflug-Weltmeisterschaft vor.



Nicht nur am Flugplatz in Lüsse, sondern auch auf den Straßen der Mittelmark wird auf die bevorstehende Segelflugweltmeisterschaft hingewiesen. Vier Busse der

Verkehrsgesellschaft Belzig sind nun rollende Botschafter dieses schönen Sports. Landrat Lothar Koch (r.) nutzte in der Vorwoche eine Stippvisite in Lüsse, um sich

vom WM-Wettkampfleiter Dr. Herbert Märtin (l.) über die neuesten Details des bevorstehenden Championats informieren zu lassen.

Foto: Rechygier

SEITENBLICK

PAZ Fl. - Bild

18.07.08



Reklame rollt für Flieger

Das freut Herbert Martin (links), Vorsitzender des Flugsportklubs Charlottenburg, und Landrat Lothar Koch (SPD): Dieser und drei weitere Busse der Verkehrsgesellschaft Belzig sind ab sofort auf den Linien bis hin nach Brandenburg/Havel und Potsdam mit Werbung für die Segelflug-Weltmeisterschaft unterwegs. Sie findet vom 2. bis 16. August in Lüsse statt. 134 Piloten aus 34 Nationen sind dafür gemeldet. Außerdem findet dort am 10. August eine große Flugshow statt. FOTOS: MICHAEL GREULICH (2), ANDREAS KOSKA